

### **Sachstand Bildung einer Jugendbeteiligung in der Gemeinde Bockhorn**

Mit Beschluss vom 7. Juni 2016 beauftragte der Verwaltungsausschuss die Verwaltung mit der Vorbereitungen für die Bildung einer Jugendvertretung in der Gemeinde Bockhorn.

Das 1. Treffen zur Bildung einer Jugendbeteiligung fand auf Einladung der Verwaltung am 26. November 2016 im Rathaus Bockhorn statt. 7 Jugendliche hatten seinerzeit ihr Interesse an einer „Vertretung der Bockhorner Jugend“ bekundet.

In der Zwischenzeit fanden mehrere „Runde Tische“ zu diesem Thema statt, an denen sich Jugendliche aus Bockhorn, die Gemeindejugendpflegerin Frau Boomgaarden, die Kreisjugendpflegerin Frau Gudehus und die Verwaltung beteiligten.

Zum bisher letzten Treffen für die Bildung einer Jugendbeteiligung in Bockhorn am 13. Februar 2017 im Bürger-Huus erscheinen dann nur noch 2 Jugendliche von ursprünglich 7.

Fazit dieses Treffens war, dass eine weitere Zusammenkunft der Jugendlichen ohne Beteiligung der „begleitenden Erwachsenen“ von den Jugendlichen selbst organisiert werden sollte.

Grundsätzlich bestand von Beginn an Einigkeit darüber, dass eine große Initiative besonders von den Jugendlichen ausgehen sollte. Das Interesse schien im Frühjahr 2017 schon nicht mehr so gegeben zu sein.

Fazit:

Das Interesse der Bockhorner Jugendlichen, sich in einer Jugendbeteiligung zu organisieren, konnte bisher nicht geweckt werden.

Es steht außer Frage, dass, um solch eine „Gründung“ akribisch genau planen und mit Erfolg durchführen zu können, ein wesentlich größerer Zeitumfang in der Sachbearbeitung zur Verfügung stehen müsste.